

Viel Harmonie ertönte im Klösterl

KONZERT Zu den Europatagen der Musik gastierte die junge Truppe in der Kreisstadt

KELHEIM. Mit einem abwechslungsreichen Programm gestaltete das Orchester der Viel-Harmonie am Sonntag ein Konzert im Klösterl: Anlässlich der „Europa-Tage der Musik“ hatten sich die Musiker auch heuer wieder ein besonderes Ambiente für ihren Auftritt ausgesucht. Das Klösterl feiert in diesem Jahr 555-jähriges Jubiläum. In den vergangenen Jahren hatte das Orchester der Viel-Harmonie bereits im Kloster Weltenburg oder auf der Befreiungshalle gespielt – ebenso wie das Klösterl „Orte, an die man im Alltag nicht kommt“, so Bernhard Böhm. Unter seiner Leitung intonierten die überwiegend jungen Interpreten sowohl traditionelle als auch symphonische Blasmusik. Das Repertoire reichte vom „Bozener Bergsteigermarsch“ oder dem „Böhmischen Traum“ bis zu Filmmusik aus „Beauty and the Beast“. Daneben swingte es aber auch im Klösterl, beispielsweise mit Melodien aus



Ob traditionelle Blasmusik oder konzertant – ob Swing – alles beherrschen die Musiker der Viel-Harmonie.

Foto: ebg

„Pink Panther“ oder „James Bond“ sowie mit einem Medley.

Ob zünftige Volksmusik oder Klassiker der Leinwandmelodien: Die Viel-Harmonie bot etwas für jeden Ge-

schmack. Spielfreude und technisches Können sorgten für ein gelungenes Konzert, bei dem sich die Musiker ebenso wie der Veranstaltungsort von einer vorteilhaften Seite zeigten. (ebg)